



Equipo de Marcelo Ebrard denuncia irregularidades en proceso de encuesta

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- El equipo de Marcelo Ebrard, denunció irregularidades en el levantamiento de la encuesta que definirá al ganador de la contienda interna morenista. El diputado de Morena, Emmanuel Reyes, señaló que representantes de Claudia Sheinbaum repartieron propaganda de la aspirante, solicitaron la intervención del presidente del partido, Mario Delgado y del consejo General del Morena, encabezado por Alfonso Durazo a fin de sancionar prácticas desleales y ventajosas. “Mañana haremos revisión con nuestros representantes de las incidencias y problemas”, comentó Marcelo Ebrard en redes sociales.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6320?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6320&authkey=!AL5nllufIUgcEg8&ithint=video&e=Dady1e>